

Trump agradece a los latinos sus votos para alcanzar la reelección

Estados Unidos. Encabeza gala conservadora, donde asegura que ha sido el republicano que ha captado mas apoyo hispano

ARTURO ÁNGEL Y EFE
NUEVA YORK Y PALM BEACH

En su primer discurso oficial desde la jornada en que ganó las elecciones, el pasado 5 de noviembre, el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, presumió lo que calificó como la más grande “victoria política y electoral” de los últimos 120 años en su país, que, dijo, fue impulsada en parte por los votos de la población hispana y de las localidades de la frontera de Texas con México.

Al encabezar el momento estelar de una recepción de gala en su residencia de Mar-a-Lago, Florida, organizada por el America First Policy Institute, Trump destacó como uno de los principales logros de su campaña la cantidad de votos que obtuvo de poblaciones tradicionalmente demócratas, como los negros y latinos.

“Ganamos la mayor cantidad de votos negros e hispanos que cualquier otro republicano en la historia. Ellos son unas personas increíbles, los respetamos, los admiramos, han pasado por mucho y no ha sido fácil” dijo el pre-

sidente electo en su residencia ubicada en un estado con fuerte presencia latina.

Agregó que sostuvo una llamada con el gobernador de Texas, Greg Abbott, en el cual este le explicó que todas las localidades de la frontera con México, que tradicionalmente habían sido “profundamente azules” (refiriéndose al color que identifica al Partido Demócrata), en esta ocasión habían tenido una mayor preferencia por la planilla republicana.

Al seguir con su tono triunfal y tras ser presentado en el estrado por el actor Sylvester Stallone, Trump aseguró que su victoria ha sido de tal contundencia que, incluso, ha comenzado a tener efectos automáticos en EU y en otras áreas de la región.

“Presidente MAGA”

En la parte inicial de su discurso que tuvo una duración de unos 20 minutos, Trump agradeció la compañía y apoyo de varios de los asistentes, entre los que figuraba el presidente de Argentina, Javier Milei, quien previamente había

Y ADEMÁS

“Dictadorzuelo”, acusa Kirchner

La ex presidenta argentina Cristina Fernández de Kirchner calificó de “dictadorzuelo” al presidente Javier Milei al rechazar su decisión de quitarle la pensión que percibe por haber ocupado la jefatura del Estado y por ser viuda de un ex mandatario. El gobierno de Milei anunció que retirará la pensión que Fernández percibe por haber ocupado la jefatura del Estado, después de que la justicia confirmara el miércoles en segunda instancia una condena contra ella en una causa por irregularidades en la concesión de obras viales durante su Administración y la de su esposo y antecesor, el fallecido Néstor Kirchner.

anunciado que prefería asistir al evento republicano en vez de la conferencia del cambio climático COP29 que se lleva a cabo esta semana en Azerbaiyán o a la Cumbre Iberoamericana, que se inauguró ayer en Quito, Ecuador.

El republicano calificó a Milei como un “presidente MAGA” (en referencia al acrónimo de su movimiento Make America Great Again) pero adaptándolo al contexto de Argentina. “Está haciendo un gran trabajo” aseguró Trump.

Y al continuar con la larga lista de agradecimientos hacia los presentes Trump volvió a referirse a Elon Musk al que calificó como una de las personas “más inteligentes que ha conocido”.

Incluso bromeó con el tiempo en que el millonario empresario ha estado en los últimos días en Mar-a-Lago.

“No puedo sacarlo de aquí, simplemente le gusta este lugar. ¿Y sabes qué? A mí también me gusta tenerlo aquí. Es bueno. Ha hecho un trabajo fantástico. Realmente una mente increíble. Y es un emprendedor increíble”, reiteró Trump.

Entre los invitados se encontraba Robert F. Kennedy Jr. que horas antes había sido elegido por Trump como nuevo secretario de Salud, pese a ser conocido por sus teorías de la conspiración sobre las vacunas.

El futuro presidente prometió en un comunicado publicado en su red Truth Social, que la Secretaría de Sanidad desempeñará un papel importante para garantizar que la población esté protegida “de sustancias químicas nocivas, contaminantes, pesticidas, productos farmacéuticos y aditivos alimentarios que han contribuido a la grave crisis de salud” en EU. ■